
報報報報    告告告告    書書書書    
開催日時 平成 27 年 10 月 13 日（火）19：00～20：40 

開催場所 日隈公民館 

出席議員 

（2 班）森山、坂本（盛）、松野、居川、井上、日隈（交代） 

班 長 森山 

司会者 松野 

記録者 日隈（交代） 

参加人数 17 人 

主な要望 

・ 

提 言 等 

◯Ａ氏 

１． 副市長２人制について 

 市は危機の状態で、市長は公約していない。議会は１票差で否決。 

 賛成した議員の意見を聞きたい。 

この場で賛成、反対をいっても、建設的な話しになるとは思えない。 

意見交換会が終わった後に答える。 

 

２． 職員の人員削減、給与カットについて 

  現在、職員は何人か。給料、人員削減をどのように考えているか。 

  また、いつやるのか。   

およそ 650 人。市長は２割カットを公約したが、4,500 万円しか削

減できていない。給与削減、夫婦共働きの是正などを要請してきた。

執行権は市長にあり、議場で行財政改革を提案する。 

   

◯Ｂ氏 

１． 遊船の利用率について 

  遊船（屋形船）に補助金を出して、作りかえている。利用率は、ど 

  う変わったか。   

旅館組合に確認する。 

 

２． 三隈川のゴミ除去について 

 三隈川は増水時にゴミがたまる（緑橋、山水館の上流）。片付けてく 

 れないが、どうするのか。 

担当課に確認し、ゴミ除去を要望する。 

 

３． 保育園、幼稚園の増設について 

 希望する保育園、幼稚園は、５、６年待ち。保育園、幼稚園の増設 

 はないのか。 

子どもたちが入れない状況はないと思う。担当課に確認する。 

 



 

４． 老人施設の増設について 

 老人も施設に入れない。増設するのか。 

施設は増やして行かなければならない。しかし、国は地域包括ケアに

よる在宅介護を推進。 

 

◯Ｃ氏 

１． 三隈川のゴミ除去について 

 沈み橋や中洲に倒木が引っかかってゴミがたまる。ゴミ除去につい 

 て、国交相と市の環境課、土木課が責任のなすり合い。 

２． 亀山公園の環境整備について 

  亀山公園も藪になっている。老人会、三隈町の一斉清掃は散歩道ま 

  で。川はできない。 

 

◯Ｂ氏 

１． 中心市街地の活性化について 

 三本松のスエダ跡が更地。議会はどう考えているか。 

地元商店と共存できるショッピングセンターの建設を希望する声があ

る。行政主導で進めるのはむずかしい。 

 

２． 道の駅について 

 市内に道の駅がない。なぜ推進しないのか。 

要望として持ち帰る。 

 

◯Ｄ保氏 

１． 中野川支流の改良工事について 

 水路（旧調病院−三九ラーメン）が増水して床下浸水。中野川支流の 

 改良工事を行ってほしい。 

 

◯Ｅ氏 

１． 専門学校の誘致について 

 まちづくりで、専門学校の誘致を要望したが返事がない。現在どう 

 なっているか。 

学部の創設など、具体的な話しはない。国の森林技術総合研修所の地

方移転に希望を出している。 

 

２． 文教のまち、先哲について 

 文教のまちと言いながら、先哲（関連）の整備が遅れている。 

３． 世界遺産について 

 いまの要望の仕方では世界遺産はむずかしい。本当の自然を残す方 



 針に見直す。 

建物が残っておらず、文化・教育など見えないものをいかにアピール

するか。広瀬淡窓の教えなど、市民レベルの取り組みが重要。 

 

４． 同和事業の助成金について 

 同和事業の助成金が大きい。部落解放同盟（の収支決算）は領収書 

 がない。 

決算審査特別委員会で、過去にも問題点を指摘した。今年の決算審査

でも、十分な審査を行う。 

 

５． 三隈川のゴミと遊船の停留の仕方について 

 川岸に船尾をつけて長く停留しているので、ゴミが引っかかる。旅 

 館に要望している。 

 

６． めがね橋（三隈川）の改良について 

 電動カーで渡れるよう改良してほしい。 

 

◯Ｆ氏 

１． 総合戦略の議会提案について 

 絵に描いた餅にならないよう、しぼって実現してもらいたい。 

２． 少子化対策について 

  いろんな取り組みをやっても、全国的には子どもは増えない。人口 

  が減れば、市職員も、議員も減らすなど現実的な対応が必要。 

 

◯Ｇ氏 

１． 介護保険について 

 特養ホームは要介護３以上、要支援１・２は市の裁量となる。９月 

 議会での議論はどうだったのか。 

市が新しい提案をしてくる。今後、議論していく。 

 

２． ロコひたシティーセールス事業について 

  首都圏に PR のため約 1,100 万円の補正予算。疑問がある。  

地方創生先行型事業で全額が国の交付金。税金のムダづかいになら

ないようチェックする。 

 

◯Ｈ氏 

１． 日隈校区の課題について 

 日隈校区は商店街の空き店舗対策が課題。議会は、地区ごとのできる 

 ことから取り組んでほしい。 

 



 

◯Ｆ氏 

１． 三隈町の先進地視察について 

 三隈町は、過去に税金を使って先進地視察をした。その後、何もない。 

 行政は、地域に発破をかけてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


